



SOBRE EL PAISAJE ARQUITECTÓNICO

> ...Y CAMPOS AFINES

EN ESTE ELEGANTÍSIMO espacio virtual, repleto de mapas y enlaces muy interesante, se encuentra uno con una noticia sorprendente, una fuente capaz de crear letras sobre la superficie del agua. ¿Increíble, no? Se pueden hacer imágenes y tipografías. Pero, eso no es todo, en este mismo espacio que cubre notas verdaderamente inquietantes aparece una serie de imágenes de diversas fuentes, como un corte del Gran Cañón, pero visto con un sistema 3D que tiene bordes extraños, fantasmagóricos, o bien otro conjunto de imágenes tomadas por la NASA sobre unos plantíos que detecta el empleo de insecticidas y muestra cómo evitar daños ambientales y en las cosechas. Otras fotos impresionantes, por la increíble precisión que tienen es de la Isla de Hawai, sin nubes, con todos los detalles de sus derrames de magma, su flora incrustada, las plantaciones y los asentamientos humanos. La imagen dice más que mil palabras. Y este espacio tiene imágenes que rayan en el virtuosismo, como la base de datos e información gráfica del valle de Mississippi, del cuerpo de ingenieros de las fuerzas armadas de Estados Unidos. 🌐

INVESTIGACIONES URBANAS

> EL PULSO DE LAS CIUDADES

EL PROGRESO de las ciudades está siendo marcado por algunas direcciones electrónicas que les toman el pulso. Ese es el caso de este *blog*, o bitácora para la comunidad de los urbanistas, o ciudadanos curiosos de todo el mundo, sobre todo los arquitectos, en su edición del 30 de agosto, apareció esta nota (sólo tomamos el primer párrafo): “Venecia puede convertirse en 2,030 en una exclusiva ciudad turística, sin habitantes, de acuerdo con un reporte del diario italiano ‘La Repubblica’ que observa el constante éxodo de sus ciudadanos. La estimación parte de las cifras del registro civil municipal publicadas además por el rotativo. De acuerdo con esos datos, entre 2,000 y 2,500 venecianos se despiden de su ciudad cada año; y de una población de 121,309 personas en 1,966 en la actualidad la urbe de los canales cuenta con 62,027 habitantes”.

El sitio electrónico cuenta con las siguientes secciones Secciones: Agenda de Arquitectura / Artículos / General / Lecturas Noticias/Nuevas de A4IU/Números y estadísticas (en esta ocasión saca un informe curioso de la revista estadounidense *Reader's Digest* para determinar cuáles son las ciudades más amables y, por contra, las más maleducadas del mundo. En esta clasificación de 35 grandes urbes, en la que la primera está considerada la más cordial y la última la más desagradable, Nueva York ocupa el primer lugar, seguida de la ciudad suiza de Zurich y de Toronto, en Canadá. En cambio, la capital más descortés del mundo, según el estudio, es Bombay, el pulmón financiero de India. 🌐



THERMOTEK®
IMPERMEABILIZANTES Y AISLANTES TÉRMICOS

ZONA THERMOTEK
-20°C | CERO
o mas | goteras



Nuestra selección
es verde
Proteja su patrimonio
y olvídense de la lluvia
y el calor.

AHORRE 30%

www.grupothermotek.com
01800 87 IMPER (46737)

Pregunte por nuestros sistemas **ChovateK®**
SISTEMAS DE IMPERMEABILIZACIÓN Y AISLAMIENTO
Fortaleza y Protección